

## 新型コロナウイルス感染症の急速拡大に伴う県リーグの一時休止について

日頃より、当連盟活動にご協力いただき誠にありがとうございます。

マスコミ報道等でご承知のとおり、国内はもとより県内においても新型コロナウイルス感染症の陽性者が急速に増加し、令和2年11月20日には「感染警戒期」へ移行いたしました。

現在、開催しております県リーグについては、リーグ運営委員会としましても今後の対応に苦慮しているところではございますが、現時点において、国・県・JBA等上位組織から、活動中止等の依頼・指示は出ておりません。しかしながら、県内ではクラスターや新規感染者が日々発生している状況を鑑みて、12月の県リーグの開催を見合わす事いたします。

今後、1月以降の対応を検討してまいりますが、新型コロナウイルス感染症の拡大状況により組合せの変更や、リーグそのものの中止等となる場合もございますので、オートレスメール・ホームページの確認を日々行っていただきますよう、皆様のご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

一日も早く新型コロナウイルス感染症の終息へ向かうよう、マスクの着用・手洗い等の徹底・三密回避した行動等、感染拡大防止なお一層のご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

※休止となった日程の代替日は、体育館の空き具合の都合上、現在のところ対応は難しい状況となっております。

令和2年11月30日

愛媛県社会人バスケットボール連盟

愛媛県リーグ運営委員会